



# DES PERMANENCES D'APPUI PSYCHOLOGIQUE AU SEIN DES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES D'AULNAY-SOUS-BOIS

1er mai 2007



Ouvrir un dialogue pour répondre aux souffrances des jeunes et de la communauté éducative dans les collèges, c'est la mission que s'est fixée depuis 2005 l'équipe du docteur Sylvain Berdah, chef du service spécialisé de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent à l'hôpital Robert-Ballanger d'Aulnay-sous-Bois. Dans quatre collèges de la ville, élèves et adultes peuvent solliciter un psychologue ou un pédopsychiatre lors de permanences hebdomadaires au sein même de l'établissement.

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Publications et Ressources](#) > [Les fiches d'expérience](#) >
- **Adresse de cet article** :  
<https://www.professionbanlieue.org/Des-permanences-d-appui-psychologique-au-sein-des-etablissemnts-scolaires-d>